

Écrit par Administrator

Dimanche, 01 Décembre 2013 17:32 - Mis à jour Jeudi, 02 Janvier 2014 10:49



LA BONNE NOUVELLE

Journal trimestriel de l'Église Réformée du Chablais
membre de l'Église Protestante Unie de France

N° 143

Décembre 2013,
Janvier & février 2014
68^e année

MAISON DE PAROISSE
23 boulevard Dessaix
74200 Thonon-les-Bains
Tel. 04 50 71 28 12

Permanences :
- du Pasteur : le mardi de 10h
à 12h à Thonon, bd Dessaix
- administrative : le 2^e mardi
du mois de 14h à 17h
Courriel :

erf.chablais@protestants.org
Site internet
www.erf-chablais.org

Pasteur
Mme Tünde LAMBOLEY
tunde.lamboley@orange.fr

**Président du
Conseil Presbytéral**
M. Jérôme BAMBERGER

SOMMAIRE

p.1 Le mot du Pasteur
p.2 CP A Région
p.3 Documentaire : COE
p.4.5 Nouvelles-Landes
p.6.7 Science et Foi
p.8 Nouvelles d'Isan
p.9 Nouvelles d'Argovie
p.10 Le mot de la semaine
p.11 Drapeaux d'Asnières
p.12 Agenda

Rédaction et mise en page

Christophe Collin
christophe.collin@orange.fr
04 50 43 43 22
Comité de Rédaction
Tünde Lamboley
Henri Florin
Monique Moraville
Régine Desma
Henry Wachter

Les illustrations appartiennent à leurs
auteurs et/ou donateurs

Le mot du Pasteur

Noël et des poussières
Vous avez peut-être déjà vu ces re-
présentations du système solaire
dont tous les éléments sont à
l'échelle. C'est-à-dire, le soleil laisse
apparaître un segment de sa circon-
férence si réduit qu'il en paraît
presque plat. À côté, Jupiter est une
énorme boule. Saturne presque au-
tant. Uranus et Neptune sont encore
impressionnants. Mais la terre, elle, est
nettement plus modeste. Si le soleil

centre de son vélo pour se regarder
pédaler.
De voir devant ces énormes boules
alignées une petite flèche, pointée
sur celle qui n'est qu'un grain de
sable, avec cette indication : "You
are here". Il y a quand même de quoi
avoir le vertige, et de quoi se sentir
seul dans une espèce infinie dont le
silence éternel effrayait le philo-
sophe Pascal. Perdue dans l'univers
comme le grain de sable dans le



était une orange, Jupiter serait une
petite bille et la terre un grain de
sable. Les proportions sont encore
plus vertigineuses dès qu'on franchit
le système solaire : le soleil devient
alors presque invisible face à d'au-
tres étoiles d'une masse inimaginable
et pourtant bien mesurée.

Pardus dans l'univers

Pour qui croit qu'un créateur préside
à la formation et au fonctionnement
de ces splendides, il y a de quoi
s'émerveiller. Nous pouvons être re-
connaissants du simple fait de sa-
voir que même si nous sommes tout
petits, nous avons les moyens tech-
niques de nous regarder de très loin,
et de considérer que, étant rien ou
presque, nous sommes malgré tout
quelque chose. Parmi les vivants,
l'être humain a une capacité
unique : il est le seul à pouvoir des-

rouveau qui le brasse sur la plage
parmi des milliards d'autres, nous
pouvons conclure que l'importance
que nous avons n'est que pure illu-
sion.

L'étoile de Noël

Et voilà que l'on parle de Noël, que,
sur cette infime sphère bleue, naît
un jour un petit bébé, fils du Créa-
teur de cet univers incompréhen-
sible, avec pour mission de nous
sauver de nos agitations à la fois
meurtrières et ridicules. Voilà que
Dieu s'intéresse à ces microbes à la
surface de ce grain de sable, et qu'il
veut les sauver de leur sort fatal : la
mort. Et ça, le lire accorde à ce petit
humain parmi les humains : le Sau-
veur. Ou, plus précisément, Jésus :
littéralement "Dieu sauve".

Il n'est pas celle-ci de résumer une
unique : il est le seul à pouvoir des-

BN 143 - décembre 2013 - page 1

Notre journal paroissial la Bonne Nouvelle n° 143 est disponible. Elle couvre les mois de décembre 20

[Télécharger la
BN 143 \(330Ko\)](#)



La prochaine Bonne Nouvelle paraîtra début mars 2014.